

# Ein freudiges Wiedersehen, zukunftsweisende Beschlüsse und ein neuer Vorstand – Der Landesdelegiertentag 2021

23.09.2021

**Am 20.09.2021 konnten wir endlich unseren Landesdelegiertentag ausrichten. Mit den Tagungsräumen der SHG Kliniken in Völklingen hatten wir erneut ein hervorragendes Ambiente für die Zusammenkunft unseres obersten Beschlussgremiums und konnten dank der großzügigen Räumlichkeiten auch in Zeiten von Corona mit den 35 geladenen Delegierten zusammenkommen.**

Unser Landesvorsitzender Helge Stoll eröffnete die Veranstaltung mit einer schönen Zusammenfassung der Verbandsarbeit der letzten Jahre - Wo wir kämpften, wo wir Erfolge hatten und wo wir auch mal scheiterten. Da er bereits vorab bekannt gegeben hatte, nicht noch einmal für den Vorsitz zu kandidieren, war es auch ein ganz persönliches Resümee eines über 30 Jahre langen Engagements für den BDK Landesverband Saarland, dem der Applaus der Anwesenden nur schwer gerecht werden konnte.

Als seinen Nachfolger schlug der scheidende Vorsitzende selbst Maurice Marrali vor, der dem alten Vorstand bereits als Landesschatzmeister angehört hatte und schon bei den diesjährigen Personalratswahlen als einer der Spitzenkandidaten für den Landesverband an den Start gegangen war. Die Delegierten sprachen bei den anschließenden Wahlen Maurice ihr Vertrauen aus, sodass unser neuer Landesvorsitzender Maurice Marrali heißt.

Ein Novum gab es dann bei der Wahl der Vertreter des Landesvorsitzenden, wo sich nun neben Yannick Träm und Tim Wartenphul, die sich nach wie vor insbesondere bei der jungen Kripo und im Bereich Rechtsschutz einbringen, mit Yasmin Broll nun auch eine tarifbeschäftigte Frau in die Verantwortung begibt und sich in erster Linie um die Belange der Tarifbeschäftigten kümmern wird.

Unserem neuen Geschäftsführer Andre Schell steht von nun an unsere erfahrene Ahsraf Veith-Jörg tatkräftig zur Seite und das Schatzmeisteramt wurde Phillip Legrum und David Hollenbach anvertraut. Wenn Ihr auf der Suche nach einem Ansprechpartner aus dem Landesvorstand zu einem bestimmten Themengebiet seid, findet ihr die vollständige Liste der neuen Mitglieder auf der Webseite unter der Rubrik „**Wer wir sind**“. Wir alle freuen uns darauf mit euch ins Gespräch zu kommen.

Anschließend wurden die Weichen für die Verbandsarbeit der nächsten Jahre gestellt. Es war großartig endlich wieder in großer Runde kontrovers diskutieren zu können. Im Ergebnis setzt sich unser Landesverband in den nächsten Jahren u.a. für folgende Themen ein:

- die Verbesserung der digitalen Kompetenz in der Kriminalpolizei
- die Schaffung von Stellen für Cyberkriminalisten und Informatiker im Landespolizeipräsidium
- eine angemessene Eingruppierung und Aufstiegsmöglichkeiten für die Tarifbeschäftigten im Landespolizeipräsidium
- die Einhaltung arbeitszeitrechtlicher Bestimmungen
- die Einführung einer Dienstmarke für die Angehörigen der Kriminalpolizei
- ein einheitliches Asservierungssystem im Landespolizeipräsidium
- die Bezahlung einer Zulage für die Sichtung kinderpornografischer Inhalte und Darstellungen sexualisierter Gewalt.

Nach dem Schlusswort des neuen Landesvorsitzenden und den Ehrungen unserer Jubilare war es dann auch schon wieder vorbei. Die eigentlich obligatorische öffentliche Fachveranstaltung am Folgetag musste in diesem Jahr pandemiebedingt leider ausfallen. Wir haben jedoch fest vor dies im nächsten Jahr nachzuholen und hoffen darauf, dann möglichst viele Mitglieder und externe Interessierte für die Veranstaltung begeistern zu können. Wir hoffen, ihr seid dann auch dabei.

Abschließend möchten wir an dieser Stelle noch dem alten Landesvorstand danken, der viele Jahre großartige Arbeit geleistet hat und den Verband zu dem gemacht hat, was er heute ist. Wir werden versuchen, uns mit dem gleichen Engagement, dem gleichen Biss und dem gleichen Enthusiasmus einzubringen, wie ihr es uns vorgelebt habt.

*Euer neuer Landesvorstand*

Schlagwörter

Saarland

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)